

Ô Toulouse !

Toutes les classes de 4ème ont participé à un concours Sciences. Cette épreuve mêle de la Physique Chimie et des Sciences de la Vie et de la Terre. La classe travaille ensemble pour ne rendre qu'une seule réponse ce qui demande une bonne organisation durant l'heure et de la coopération ! Quatre classes de l'académie ont été qualifiées pour la finale à l'Université Paul Sabatier à Toulouse dont le groupe 454 !

Nous partons donc à Toulouse, profitant de cette occasion pour aller découvrir la ville rose avec les élèves de la classe de 4ème 1.

Les élèves du groupe 454 ont planché sur un sujet portant sur l'eau et la sève des plantes (corsé le sujet !) pendant une heure. 3 élèves, Marilou, Lucas et Louna ont restitué le travail fait devant un jury. Leur oral final a été brillant. Ils sont revenus avec la coupe de la **meilleure classe du département de l'Aveyron** mais n'ont pas décroché la victoire académique, de peu ! Le matin ils ont assisté à une conférence sur le thème "l'orage et la musique", ils ont visité le campus dans l'après midi et pratiqué des expériences dans les locaux de chimie de l'université !



Pendant ce temps, la classe de 4ème 1 a visité la collection permanente du musée d'art moderne et contemporain des Abattoirs. Quelques oeuvres ont été choisies avec la guide pour apprendre à développer sa sensibilité. L'objectif était de comprendre que l'art n'est pas là pour être beau mais pour interpeller, pour critiquer la société. Après un pique nique dans le parc Raymond VI, cap sur la place du Capitole à pied !



Nous avons arpenté quelques rues mythiques de Toulouse : place Saint Cyprien, pont Saint Pierre, Place Saint Pierre, rue Pargaminières, place de la basilique Saint Cernin... avec les commentaires d'une guide de l'office de tourisme.

